Noticias de última hora de ITCCS: Líder mormón que se reunió con el Papa Francisco es acusado de violación infantil y asesinatos rituales de culto por miembros de la iglesia. Una investigación de dos años revela testimonios explosivos.

jefe de correos 11 de marzo de 2019 Sin categorizar 0

Informe de última hora del Tribunal Internacional para los Crímenes de la Iglesia y del Estado (ITCCS), lunes 11 de marzo de 2019

Líder mormón que se reunió con el Papa Francisco es acusado de violación infantil y asesinatos rituales de culto por parte de miembros de la iglesia – Una investigación de dos años revela testimonios explosivos

Asesinos se dan la mano: el líder mormón Russell Nelson y el pseudo-Papa Francisco, 10 de marzo de 2019



## Roma:

Russell M. Nelson, líder o "Profeta" de la Iglesia Mormona de los Santos de los Últimos Días (SUD), fue acusado públicamente hoy de atroces crímenes contra menores poco después de que él y otros élderes SUD disfrutaran de una

audiencia privada con el "Papa Francisco", Jorge Bergoglio. La reunión formó parte de una ceremonia de dedicación de tres días para inaugurar un nuevo y amplio templo mormón en las afueras de Roma.

Según un grupo de miembros de la Iglesia SUD e investigadores encubiertos que se han infiltrado en la iglesia durante los últimos dos años, Russell Nelson ha violado, torturado y asesinado a niños, practicado abortos y asesinado a sus predecesores para asumir su cargo actual. Según la declaración jurada de un testigo,

Puede que Russell Nelson sea el Profeta, pero se le conoce como 'El Asesino'. Conozco a alguien que lo vio violar continuamente a niñas de tan solo cinco años. Conozco a personas que fueron violadas por él de niños. Cuando hay que matar a alguien, Nelson es quien lo programa y, a veces, lo ejecuta, ya que es médico. Ha realizado rituales de abortos, matando al feto, descuartizándolo, comiéndolo y bebiendo su sangre. Sé que le practicó un aborto a su propia sobrina. Es vil. Fue el líder de la red de tráfico de menores en Bountiful, Utah, en la década de 1980.

Russell también organizó y llevó a cabo el asesinato de profetas anteriores para poder ascender al poder. Sé que, como médico, Russell organizó las diversas etapas del envenenamiento de los profetas Harold B. Lee en 1974, Spencer W. Kimball en 1985 y Howard W. Hunter en 1995. Todos fueron asesinados en la iglesia o en el hospital de la iglesia en Salt Lake City. Otra fuente de la iglesia confirma este relato y otros.

Estaba el profeta Ezra Taft Benson. También fue secretario de Agricultura del gobierno de Eisenhower. El profeta Benson se negó a participar en los rituales y fue torturado por Russell Nelson. Le operaron el cerebro, dejándolo inoperable después, y Benson nunca volvió a hablar hasta su muerte en 1994.

La Iglesia Católica ha estado vinculada al Templo durante muchos años. Sé que se celebraron rituales mortales en la Catedral de la Magdalena, la iglesia católica de Salt Lake City. Sé que cardenales católicos han sido invitados al Templo en secreto y que allí se hicieron acuerdos y que los cardenales y los profetas violaron a niños. (Nota: El periódico oficial SUD 'Deseret News'

confirmó la semana pasada que el liderazgo mormón ha mantenido vínculos 'secretos y extraoficiales' con el Vaticano desde la década de 1950).

El 13 de diciembre de 2018, Russell Nelson fue nombrado como testigo en una demanda presentada contra su propia hija y yerno, quienes han sido acusados de participar en una red de abuso infantil en Bountiful,

Utah. ( https://fox13now.com/2018/12/13/deposition-of-lds-church-president-sought-in-sex-abuse-lawsuit/) Bajo el liderazgo de Nelson, la Iglesia SUD ha sido objeto de continuas demandas por parte de sobrevivientes de abuso sexual que han denunciado crímenes generalizados y encubrimientos dentro del Templo Mormón de Salt Lake City.

Una fuente del Vaticano informó hoy que el papa Francisco, quien fue destituido del poder el 22 de febrero y conserva una posición puramente simbólica en el papado, dio un paso sin precedentes al reunirse con los líderes mormones, quienes, según la doctrina vaticana, representan una secta pagana, no una organización cristiana. Según la fuente,

«Los paganos nunca son reconocidos oficialmente y, desde luego, nunca se les conceden audiencias privadas. Y miren dónde ocurrió: no en la recepción oficial, el Aula Papa Pablo VI, sino en una pequeña oficina, sin la presencia de cardenales ni personal de seguridad. Esto es completamente inusual y realmente increíble».

Las comunicaciones recibidas por el ITCCS la semana pasada sugieren que, tras la interrupción de otra ceremonia de sacrificio del Noveno Círculo en la iglesia de San Lorenzo en Roma el 23 de febrero, la reunión Bergoglio-Nelson forma parte de una transición de dichas ceremonias desde las iglesias católicas al nuevo Templo Mormón en Roma. Según el equipo de investigación del ITCCS en Salt Lake City,

Las torturas, los asesinatos rituales y las violaciones infantiles institucionalizadas que hemos documentado en la Iglesia SUD aquí son exactamente iguales a los métodos ceremoniales habituales del Noveno Círculo que se encuentran en las instalaciones del Vaticano. Creemos que estamos ante el mismo monstruo.

El próximo sacrificio ritual programado del Noveno Círculo en Roma tendrá lugar el Viernes Santo, 19 de abril. Los alguaciles del ITCCS continuarán

desmantelando estas prácticas asesinas. Manténgase al tanto de las últimas noticias en <a href="www.murderbydecree.com">www.murderbydecree.com</a> y los domingos a las 15:00 hora del Pacífico, 18:00 hora del Este y 23:00 hora GMT

en www.bbsradio.com/herewestand .

Y vea esta última entrevista con el secretario de campo de ITCCS, Kevin

Annett: https://www.youtube.com/watch?v=VV3qho18ooc&feature=youtu.be

Otros enlaces de

noticias: https://www.deseretnews.com/article/900059557/pope-francis-meets-with-president-nelson-in-the-vatican-catholic-mormon-

rome.html https://www.ksl.com/article/46508099/rome-italy-temple-is-dedicated-in-eternal-city



Nuevo Templo Mormón, Roma